

Silla de ordenador GT Racer X-2748

Tomé una silla para mí, ya que pasé mucho tiempo de forma remota en una PC. Prestar atención a la presencia de un reposapiés. El respaldo es alto, puedes cambiar el ángulo de inclinación, te sientas como en un trono. La tapicería se eligió en azul.

Estaba eligiendo una silla para mí. En primer lugar, se centró en la calidad y la fiabilidad en el montaje. Elegí este modelo y quedé satisfecho. Entregado cuidadosamente. Cómodo, ajustable para mí. Satisfecho.

Elegí una silla para mi hijo-jugador como regalo. Visualmente, le gustó exactamente esto con acentos azules. Me gustó el rendimiento: los mecanismos son fuertes, no hay contragolpe en ninguna parte, así como las abrazaderas. La piel sintética también es agradable, espero que su apariencia no se deteriore.